

Anmerkung der Redaktion:

Da im Deutschen gleiche Namen bisweilen für verschiedene Arten verwendet werden, ist es erforderlich, die deutschen wie auch die lateinischen Bezeichnungen anzugeben.

Deutsche Gesellschaft für Pilzkunde

Die nächste mykologische Dreiländertagung findet vom 10. bis 14. September 1971 in Neublach im Schwarzwald statt.

Aus den Vereinen

Unter dieser Rubrik bringen wir in Zukunft Berichte aus der Arbeit der einzelnen Vereine, Arbeitsgemeinschaften und Arbeitsgruppen. Im nächsten Heft soll eine Zusammenstellung folgen, wo solche Vereine bestehen. Wir bitten die Vorsitzenden oder Schriftführer, uns dazu einen Kurzbericht einzusenden, der die wichtigsten Angaben über die Bildung des Vereins, ihre Mitgliederzahl und die Anschriften der Vorstandsmitglieder enthält.

Stuttgart

Hauptversammlung des Vereins der Pilzfreunde

In der Hauptversammlung des Vereins der Pilzfreunde Stuttgart e.V. am 4. Januar 1971 ist der gesamte Vorstand mit dem ersten Vorsitzenden Hans Steinmann an der Spitze wiedergewählt worden. Die Mitglieder Elly Beck und Auguste Cantzler wurden für eine Mitgliedschaft von 25 Jahren, die Mitglieder Walter Albrecht, Otto Dannenberger, Fritz Eck, Ludwig Haußmann, Paul Hickisch, Albert Kohlmann, Hermann Pöschel, Frieda Roeder, Friedrich Vogel und Werner Widmaier für eine Vereinszugehörigkeit von zehn Jahren geehrt. Sehr herzlich begrüßt wurde Dr. Horak aus Birmelsdorf, der in einem Lichtbildervortrag mit ausgezeichneten Aufnahmen über seine Arbeit als Botaniker und Mykologe in Neuseeland berichtete.

(fsch)

Ein Vorschlag zur Aktivierung der Vereinsarbeit

Aus der Mitte der Stuttgarter Vereinsmitglieder kam am Jahresanfang der folgende bemerkenswerte Vorschlag.

Im Hinblick auf unseren Nachwuchs sollte die Vereinsarbeit noch vielfältiger und erfolgreicher gestaltet werden. Dies läßt sich aber nur durch eine vermehrte Mitarbeit der Vereinsmitglieder erreichen. Es wird hierzu vorgeschlagen, kleine Arbeitskreise zu bilden, in denen sich die Mitglieder je nach Interesse und Fähigkeiten betätigen können. Diese Arbeitskreise sollten sich nach eigener Verabredung treffen, selbständig arbeiten und einmal im Jahr reihum das Hauptreferat der Mitglieder-Monatsversammlung bestreiten. Als mögliche Beispiele für Arbeitskreise sind zu nennen:

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Südwestdeutsche Pilzrundschau](#)

Jahr/Year: 1971

Band/Volume: [7_1_1971](#)

Autor(en)/Author(s):

Artikel/Article: [Anmerkung der Redaktion 7](#)